

平成30年度第2回理事会開催

6月7日機械工具会館4階会議室において、第2回理事会が開催されました。通常総会終了直後の理事会であり理事の担当替え等もないことから、通常総会でも確認された「組合員が減少する実態を鑑みどのような組合運営が望ましいのか…」について、正副理事長会で議論したタタキ台のフリー討議を行いました。

すぐに結論を出すものではありませんが、今後、支部長会議等も開催し、広く多くの方々に参加して議論することにしました。

【出席者】

理事長	小池 達夫						
副理事長	関谷 隆雄	宮川 栄一	山田 雅英	河野 弘一	新海 哲也	小林 哲也	
理事・相談役	小川 修一						
理事	高山誠一郎	松下 幸輝	長谷川浩司	今井 茂	斉藤 大治	石井 孝司	
	片桐 英男	杉浦 秀明	原 忠夫				
事務局	一條 茂	八鍬 範子					

第34回青年部会総会開催

6月18日(月) 午後6時30分より、機械工具会館3階会議室において、第34回通常総会を開催しました。

出席者は、部会員12名、事務局2名、新聞社2名、相談役3名、来賓1名が参加。

菰田副部会長の司会進行ではじまり、原部会長の挨拶では、今期は部会員同士の交流をさらに深め、勉強会など積極的に行い、青年部を盛り上げていきたいと思いますとのことでした。続いて、宮川青年部担当副理事長よりご挨拶を頂きまして、議案審議に入り、平成29年度事業報告、決算報告、会計監査報告、平成30年度事業計画(案)、予算(案)の議案が、満場一致で承認されました。菰田副部長より新部会員2名の紹介があり、最後に添原事業担当副部会長の閉会の挨拶の後、場所を移し懇親会会場の「祇園邸 田町店」にて来海総務担当の司会進行、新海相談役の乾杯で始まり、大いに盛り上がりました。宴たけなわの中、杉浦相談役の中締めにて散会となりました。(報告：総務担当 新村貴之)



挨拶する原忠夫部会長

平成30年度全機工連通常総会開催

全機工連平成30年度通常総会は、6月19日(火) 14時より、東京芝：機械工具会館で開催されました。

会議は八鍬範子氏(全機工連事務局)の司会で始まり、坂井俊司会長が就任2年目に入る思いを挨拶されました。議事は、坂井会長が議長となり、第1号議案から第6号議案まで一條茂事務局長が提案。それぞれの議案が提案通り承認されました。平成30年度の通常総会は、大きなテーマとして7年前から活動してきた、人材開発委員会、IT・情報委員会、広報委員会の今後について議論しました。その結果、各委員会は以下のような活動を今後の主たる活動とすることを確認しました。

- ・ 人材開発委員会→若手交流会運営委員会に改組。IT・情報委員会→役割終了
- ・ 広報委員会→全機工連のPR活動強化、かいほうのあり方検討。

また、人材開発委員会が取り組んできた、全国的な研修や人材育成の活動の趣旨を継承し、全機工連は、下記の全国的統一活動を展開します。**全機工連は、「働き方改革」にか**

わる勉強会を全国各地で開催する組合・機工会の会議等で実施することを平成30年度の統一活動とします。

また、富山機械工具商業会の全機工連入会を全会一致で決定いたしました。(議事の詳細は7月中旬発行のかいほう147号に掲載します。)



坂井俊司会長

港支部ゴルフ会 第151回ゴルフコンペ 開催

平成30年5月26日（土）長南パブリックコースにて第151回港支部ゴルフコンペを開催いたしました。
港支部ゴルフ会は、昭和42年に創設され、年に3回の開催を続けてまいりましたが、昨年12月には第150回の節目を迎え本千葉カントリークラブにて記念大会を開催しました。
今年度も年3回の開催を予定しており、第1回目の今回は10社11名の参加になりました。天気にも恵まれ、参加者全員ゴルフを満喫いたしました。
なお、優勝は株式会社日東商会 渡部様 準優勝はユタカ工機株式会社 長谷川社長でした。
次回は11月に開催予定です。 （報告者：港支部委員ゴルフ会担当 音無 弘次）



7/27(金)日本精工さんによるセミナーを開催します

7月27日（金）午後6時30分より東機工組合事務所で賛助会員・日本精工さんが講師となってセミナーを開催します。

機械設備保全「振動診断技術」セミナー ～「事後保全」から「計画保全」へ～

近年、機械設備の保全改革をとして多くのお客様が、故障を予知予防する「計画保全」に取り組んでいます。今回、機械設備に最も多く使われている回転機械の保全に役立つ“振動診断技術”について メカニズムと有効性について実機を使って、わかりやすく説明させていただきます。

案内は、7/2に配信します。

講師：田辺 俊幸氏

日本精工株式会社
産業機械事業本部
グローバルアフターマーケット部 主務

社員交流会準備会のお知らせ

東機工に社員が集まれる「場」づくりのための第2回準備会を6月28日、組合事務所で開催しました。

①まず「場」に名前を付けました

東機工に集う仲間！
ときめく仲間！
時間（とき）を共にする仲間！



会の名前は
ときめい

②最初の活動

8月 or 9月に大井競馬場のツインクルレースで勝負をします。独身の男性&女性を募集します。詳細はこれから決めます。お楽しみに。

永年勤続優良従業員表彰式・サマーフェスタも申し込みは済みましたが、永年勤続表彰は記念品の準備のため締切が6月末となっています。至急ご確認ください。

東機工組合事務所は7月12日(木)、13日(金)に移転します。(ご案内発送済み…HP記載済み)